
Gauland:  Ich  habe  Boateng
nicht beleidigt

Zur  Meldung  der
Frankfurter  Allgemeinen  Sonntagszeitung  vom  29.  Mai  2016
erklärt der stellvertretende Vorsitzende der AfD, Alexander
Gauland: „Ich habe nie, wie die FAS insinuiert, Herrn Boateng
beleidigt. Ich kenne ihn nicht und käme daher auch nicht auf
die Idee, ihn als Persönlichkeit abzuwerten. Ich habe in dem
vertraulichen  Hintergrundgespräch  die  Einstellung  mancher
Menschen beschrieben, aber mich an keiner Stelle über Herrn
Boateng  geäußert,  dessen  gelungene  Integration  und
christliches  Glaubensbekenntnis  mir  aus  Berichten  über  ihn
bekannt sind. Selbstverständlich können wir stolz auf unsere
Nationalmannschaft sein. Ich wünsche allen Spielern viel Glück
für die Europameisterschaft.“ (Quelle: polifakt.de)
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